

Schachklub Verbandsgemeinde Freinsheim

Freinsheim – Altrip II 5,5 : 2,5

Überraschung in Freinsheim! Gegen den Tabellendritten der Bezirkskasse II/III landete Schlusslicht Freinsheim einen ebenso unerwarteten wie erfreulich hohen Sieg und gab mit nun vier Punkten die rote Laterne wieder an Worms IV (drei Punkte) ab. Einmal mehr überzeugend agierte dabei Thorsten Keiper, der seinen Gegenüber im Endspiel zwingend niederrang und am dritten Brett mit seinem zweiten Saisonsieg ebenso brillierte wie Peter Thierfelder, der an Brett fünf zunächst aus einer sicheren Defensive heraus agierte, mit zunehmender Spieldauer die Schwächen seines anfangs stürmisch angreifenden Gegners nach und nach offenlegte und letztlich sicher gewann. Auch Dieter Kohlmann (Brett sieben) und Kevin Pusch (Brett acht) feierten ungefährdete Siege. Die beiden Spitzenkräfte Peter Kersch an Brett eins und Norbert Borchardt am zweiten Brett sowie Matthias Baudisch an Brett vier steuerten mit ihren Remisen schließlich weitere 1,5 Punkte zu einem insgesamt sehr verdienten und klaren 5,5:2,5-Heimerfolg bei. Bei noch zwei ausstehenden Partien ist der Klassenerhalt nun wieder ein realistisches Ziel für die Freinsheimer.

Vereinsabend/Training

Die Übungsstunden finden freitags ab 19:00 Uhr für Jugendliche bis 15 Jahre sowie ab 20:00 für Aktive und Jugendliche ab 16 Jahren in der Altenstube des Retzerhauses in Freinsheim, Herrenstraße 10 (am Eisentor) statt.

Einladung zum „Schnuppern“

Alle Freunde des königlichen Spiels sind zum Vereinsabend/Training jederzeit herzlich eingeladen. Interessierte können sich kostenfrei ein Bild vom Vereinsleben machen und das Schachspiel erlernen bzw. sich mit Gleichgesinnten messen. Der Schachklub freut sich sehr über jeden Besuch von Mitbürgerinnen und Mitbürgern der Verbandsgemeinde Freinsheim.

Rubrik: Freinsheim, sonstige Nachrichten

Erscheinung: 7. KW

Autor: Hans Hüner

hans.huener@onlinehome.de

0621 44563451

01525 6773451